



北海道新十津川農業高等学校学校便り

不撓不屈

令和5年度 第3号

令和5年8月23日

新十津川農業高等学校

夏休みが終わり、新校舎での学校生活がスタートしました。

玄関は旧職員室にできた仮設玄関のため、しばらくの間は不便な生活が続きそうです。校舎周辺は工事車車両等が行き来しております。登下校や送迎等で学校に来られる保護者の方々は、十分に気をつけていただきたいと思っておりますので、どうぞよろしくお願いいたします。

全道実績発表大会に出場します！

昨年、北北海道実績発表大会で優秀賞を受賞した「加工班」「食物班」が全道実績発表大会に出場します。8月23日(水)～25日(金)、旭川市ときわ市民ホールで開催されます。夏休み中も練習等で登校し、一生懸命練習を繰り返してきました。ぜひ！最高の発表ができるよう頑張ってきてほしいです。

Ⅱ類 加工班



練習の成果を発揮しつつ、精一杯
楽しむことができます！

『地域課題への挑戦～地域の副産物を
活用したスイーツの開発・商品化』

Ⅲ類 食物班



食物班！全力で頑張ります！！

『新十津川の恵みをたくさんの人に～地域
と学校を元気にする活動を目指して～』

全道意見発表大会に出場します！

6月29日(木)・30日(金)の両日、遠別農業高校で北北海道意見発表大会が開催されました。分野Ⅱ類に出場した高橋さんは、見事優秀賞を受賞し、全道大会への出場権を獲得しました。全道大会は8月31日(木)・9月1日(金)に遠別農業高校で開催されます。



全道技術競技大会出場！

6月27日(火)に校内技術競技大会を開催しました。農業クラブ三大行事の一つで、農業に関する知識を争う大会です。10月に熊本県で開催される全国大会に繋がる大きな大会出場への第一歩です。農業鑑定競技の分野・農業で最優秀を受賞した3年伊藤さん他4名、分野・生活で最優秀を受賞した2年佐藤さん他4名、農業情報処理競技で優秀賞を受賞した2年島山君をはじめとして14名が、夏休み中の8月7日(月)・8日(火)に帯広農業高校で開催される全道技術競技大会に出場します。